

Antrag Nr. 14-O-26-0027
AUF-Fraktion

Betreff:

Begrenzende Hecken am Spielplatz auf der Maaraue / Ende Lesselallee (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, das Loch, das in der Hecke auf dem Spielplatz Maaraue (Ende Lesselallee) durch Bauarbeiten vor etwa vier Jahren entstanden ist, durch Nachpflanzungen zu schließen und für diese Pflanzungen auch Sorge zu tragen.

Die Hecken stellen gerade für Kleinkinder eine wichtige Grenze zwischen Spielplatz und Straße dar. Eine schon einmal vorgenommene Nachpflanzung war leider nicht erfolgreich.

Mainz-Kostheim, 17.03.2014